

Nuestro compañero Correspondiente por el Principado de Asturias, don Carlos López-Fanjul de Argüelles, ha publicado en el número 8 (correspondiente a 2019) de la revista digital Janus el artículo titulado “*Las figuras heráldicas en los libros de caballerías*”.

La revista Janus, dedicada a la publicación de estudios sobre el Siglo de Oro, se edita por el Seminario Interdisciplinar para el Estudio de la Literatura Áurea Española (SIELAE) de la Universidad de La Coruña.

En dicho artículo, López-Fanjul analiza en detalle las figuras en los escudos de los personajes de 35 libros de caballerías impresos en el siglo XVI, estudiando pormenorizadamente las adopciones de escudos novelescos por parte de individuos reales y el fenómeno inverso de transferencia de escudos auténticos a personajes literarios.

[Leer artículo en Janus](#)